



Infomail Nr. 12

7. August 2013

Jahresstatistik

Insgesamt haben wir im ersten Jahr 22.419 km zurückgelegt. Die durchschnittliche Fahrtstrecke der 579 Einzelfahrten lag bei 38,7 Kilometer. Die durchschnittliche Fahrleistung der aktiven Stromgleiter betrug 974,8 km pro Teilnehmer/-in. Allein die Gemeinde Gaubitsch legte 3.091 km zurück. Über 3 Tonnen CO² haben wir der Umwelt im Vergleich zu einem konventionellem Benzin- oder Dieselfahrzeug erspart!

Einladung Ö1 Innovation.Leben

Von 400 Projekten ist unser Carsharingprojekt gemeinsam mit 26 anderen Vorhaben für die Sendereihe Innovation.Leben ausgewählt worden. Ö1 lädt alle 27 ausgewählten Projektvertreter zu einem Forum bzw. World-Cafe ins Radiokulturhaus. Der Eintritt ist frei. Alle StromgleiterInnen sind dazu herzlich willkommen.

SAVE THE DATE

Ö1 OPEN INNOVATION FORUM
LANDKARTE EINER NEUEN ZIVILGESELLSCHAFT

ORF
1
RADIO
ÖSTERREICH 1



WANN: 24.10.2013, 18.30 Uhr

WO: ORF RadioKulturhaus, Großer Sendesaal

Für das Ö1 Projekt „Innovation.Leben“ haben Hörer/innen im heurigen Frühjahr an die 400 Projekte und Initiativen genannt, die auf innovative Weise dem Gemeinwohl dienen.

Radio Österreich 1 und das Zentrum für Soziale Innovation laden alle Vertreter/innen der eingereichten Projekte sowie interessierte Hörer/innen zu Dialog, Austausch und Vernetzung ins ORF RadioKulturhaus ein.

Bereits am Nachmittag findet von 14.00 bis 17.30 Uhr im Studio 3 ein „World Café“ zum Thema „Soziale Innovationen in Österreich und Europa – wie schafft man Grundlagen und Infrastrukturen?“ statt.

GPS Modul erneuert

Nachdem es in den letzten Wochen Probleme beim Auslesen der Daten gab, wurde nun das gesamte GPS Modul ersetzt und mit einer A1 Datenkarte ausgestattet. Damit scheint nun auch wieder der Ladestand bei der Reservierungsübersicht auf.

Wer den Ladestand mit aktuelleren Daten abrufen möchte, kann das ZE Connect Service nutzen. Hier gab es in den letzten Tagen ebenfalls eine Umstellung. Es gibt ein eigenes App „ZE Services“ - die Einlogdaten erhalten die StromgleiterInnen separat übermittelt.

Neben dem App kann der Ladezustand auch über das Internet unter:

<https://www.services.renault-ze.com/>

bei Eingabe der gleichen Daten abgerufen werden.

Präsentation am Zwiebelfest in Laa

Das Carsharingmodell „Gaubitscher Stromgleiter“ wird am Zwiebelfest im Regionszelt vorgestellt und gleichzeitig das Interesse aller 11 Gemeinden in der Klima- und Energiemodellregion Land um Laa erhoben. Auf Basis der Rückmeldungen soll im Herbst entschieden werden wo und wie das Konzept weiterverfolgt wird. Renault Polke wird mit der Bereitstellung eines Twizy unterstützen. Der Informationsstand wird abwechselnd von Karl Nagl und Georg Hartmann während der gesamten Ausstellungsdauer betreut.

Fahrtbericht Opel Ampera

Vom 11.-15. Juli konnte der Opel Ampera ausführlich getestet werden, anbei eine Zusammenfassung der Eindrücke.

Ein Filmtipp über die Geschichte des Elektroautos

„Grosse Hoffnung, Leere Batterien - die Anfänge des Elektromobils“

<https://www.youtube.com/watch?v=w8ejHHv1Ctc>

Dauer: ca 29 min

ist wirklich sehenswert